

## LA SANTA EUCARISTIA

### La I.E.R.E. reforma el Ritual de la Cena del Señor

La Iglesia Española Reformada Episcopal está comprometida actualmente, como la mayoría de las Iglesias cristianas, en el problema de la reforma del Ritual de la *Cena del Señor u Orden para la Santa Comunión*. La Revista *Diálogo Ecuménico*, en su n.º 25, perteneciente al año 1972, presenta un Oficio de la Eucaristía renovado para esta Iglesia, el cual va a ser objeto de nuestro estudio. El proyecto se debe a don Antonio Andrés Puchades, Presbítero de la IERE en Salamanca, a quien agradezco desde aquí su amistad, ofreciéndome esta posibilidad de reflexionar sobre la Eucaristía. Para mí es una satisfacción enorme dedicar este trabajo a extender el mutuo conocimiento y la caridad común entre los hermanos cristianos.

Primero, estudiaremos la liturgia actual de la Cena en la IERE. Después, el proyecto de reforma.

#### I.—LA CENA DEL SEÑOR EN LA LITURGIA DE LA IERE

Juan Bautista Cabrera, primer Obispo de la IERE, publicó en 1881 la Liturgia de su Iglesia, la cual fue ampliada y reformada profundamente por él mismo en 1889. Se trataba de una adaptación española del *Common Prayer Book*, con algunos elementos de la antigua Liturgia hispánica o Mozárabe. La reforma de 1889 ofrecía cierta tendencia catolizante. La Liturgia actual de la Cena del Señor en la IERE sigue siendo fundamentalmente la misma de finales del siglo pasado, aunque en la última edición oficial de 1954 se aprecian algunas adiciones teológicamente importantes, sobre todo en el Ritual de las Oraciones.